

**Service de Presse**

Rennes, Ville et Métropole

Tél. 02 23 62 22 34

[@Rennes\\_presse](https://twitter.com/Rennes_presse)

Jeudi 30 juillet 2020

Disparition de Jean-Pierre Bigrel

# Communiqué de Nathalie Appéré

C'est avec tristesse que j'ai appris le décès de Jean-Pierre Bigrel, ancien directeur des Sports de la Ville de Rennes et président pendant plus de 25 ans de Tout Rennes Court.

Sportif passionné, il a marqué pendant plusieurs décennies la vie du sport amateur à Rennes. Il venait du monde du handball, qu'il a pratiqué au niveau national au Cercle Paul Bert, en tant que joueur, entraîneur puis président.

En parallèle, c'est en 1981, alors qu'il était directeur des Sports à la Ville de Rennes, qu'Edmond Hervé lui a confié la tâche, avec Robert Poirier, d'organiser une course pédestre pour animer le plateau piétonnier qui venait tout juste d'être inauguré.

C'est ainsi qu'il a fondé Tout Rennes Court, une course qu'il a présidée jusqu'en 2007. Sous sa présidence, cette course a acquis une renommée internationale doublée d'un succès populaire, devenant au fil des années l'une des plus grandes épreuves sportives grand public gratuites en France.

À sa famille et à ses proches, j'adresse mes sincères condoléances.

**Nathalie Appéré,**

Maire de Rennes